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   国際ロータリークラブ第２６７０地区徳島第２分区 

       美馬ロータリークラブ週報 
 

    ２０１２年６月１２日 火曜日  Vol.２９５ 

 

■ 例会出席者        １７名（会員総数２８名）         修正 出席率 ７４，０７％ 

■ メーキャップ  森廣一君（２回）、廣川公利君 

■ ゲ ス ト         ありません。   

■ 会長挨拶 代理 戸島健治会長エレクト 

   皆さん、こんばんは。会長の代理でご挨拶をいたします。 
   先週、梅雨入りし、これから今日のような日が続きます。毎年、この時期には、嘔吐や

下痢を起こすウイルス（ノロウイルス）などの病気が流行します。皆さん、体調の管理に

気をつけてください。先日、ＮＨＫ衛星放送で、インドのポリオ事情というニュースを見

ました。その中に、国際ロータリーの名が出ていましたので、最新の国際ロータリーニュ

ースを交えて紹介し、挨拶とします。「インドがポリオ汚染国から除外された」というビ

ッグニュースです。ロータリー財団は、約２５年前からポリオ撲滅活動を行っています。

世界の貧しい国の乳幼児にポリオワクチンを投与するために、多大な資金援助と人的支援

（参加ロータリーアン、延べ人数１２万人）を行ってきました。数年前、世界のポリオ汚

染国は４ヶ国（インド、パキスタン、アフガニスタン、ナイジェリア）だけとなり、ロー

タリー財団から「あと一歩」のテーマが示されました。この４ヶ国の内、今年の 2 月から、

インドがポリオ汚染国から除外されました。インドでは、10 年前、ポリオに感染する子供

は年間約 10 万人いました。ところが、ワクチン接種の普及により、2011 年 2 月から、ポ

リオ感染者がいません。そこで、インドが汚染国から除外された訳です。この功績は、Ｗ

ＨＯ、国連、ユニセフやマイクロソフトのビルゲイツ財団などの協力によるものですが、

主要な功績はロータリー財団です。美馬ロータリークラブの皆さんの年会費の中から、ま

た、毎年選出しているポールハリスフェローから財団へ寄附をしています。皆さん、知ら

ないうちに、美馬ＲＣ会員一人が、世界で少なくとも数十名のポリオ感染者の発生を防い

だと思います。今期の国際ロータリー会長は、インドのカルヤンバネルジー氏です。会長

から、世界中のロータリーによる支援への謝辞が国際ロータリーニュース、今年の 2 月 29
日版に掲載されています。興味がありましたら見てください。以上、挨拶といたします。 

 ■ 幹 事 報 告       前田豊太郎幹事 

 ◇ 到着週報 … 鴨島ＲＣ 

 ◇ 到着書類 … ロータリーカードの利用案内 

  ◇ 連絡事項 … ありません。 

■ 委員会報告      

 ◇ ありません。 

■ プログラム委員会 西岡 香 

  本日は、「次期委員会活動計画の報告」です。 

 ◇ ≪次期会長活動計画≫ 会長エレクト 戸島健治君 
  １ この８月に、我がクラブの提唱クラブである美馬商業高校インターアクトクラブが、

第２６７０地区（四国地区）のインターアクトクラブ年次大会を主催します。 
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大事な地区事業です。すでに、山内実行委員長を初め委員の方が準備をされています。 
皆さんのご協力で、この事業を成功させてください。 

  ２ クラブ週報を、次の例会前に、すべての会員と近隣のクラブにＦＡＸで届けたいと思

います。それを実現するためには、例会後、例会での発言内容の原稿を、必ず幹事か小

田会報ＩＴ委員長に提出してください。週内に送れるようにするには、これが最も重要

です。ご協力をお願いします。 
  ３ ポールハリスフェロー同好会への参加をお願いします。クラブ会員全員が、ポールハ

リスフェローになることを目標にしています。 
  ４ ロータリーカードへの加入と使用をお願いします。すでに加入されている会員も多い

にカードを使用してください。まだ、未加入の方は、今回を契機にして加入をお願いい

たします。カードを使用することで東日本震災の復興に貢献できます。ロータリーカー

ドの詳しいパンフレットを７月の例会でお渡しします。 
◇ 次期幹事 横内優君 

    幹事としての知識を身につけ頑張りますので、ご協力をお願いします。 
◇ 次期インターアクト委員長（地区委員）山内浩司君 

≪次期クラブ奉仕プロジェクト委員会≫ 小田教仁次期副委員長 
６月９日午後７時よりレストラン西岡にてプロゼクト委員会関係の各小委員会のみなさ

ん（１２名）に集まっていただき、活動計画を話し合いました。 
☆職業奉仕委員会 委員長：吉田宥勝君 委員：西岡香君 委員：長浦保福君 

  ・移動例会として徳島インディコソックスを訪問し、球場施設・ベンチ裏等の見学・選手

たちとの交流、その後親睦委員会が懇親会を実施予定。実施日：未定、場所：ホームゲ

ーム 鳴門・蔵本。例会日の変更をお願いする場合が有ります。 
☆社会奉仕委員会 委員長：秦健司君 委員：浪越繁男君 
 ・四国三郎の里での清掃作業・・・実施日 未定 
☆国際・世界奉仕委員会 委員長：小田教仁君 委員：小野一史君 

  ・次年度は、美馬商インターアクトクラブの生徒さん１名を短期交換学生として派遣し、

ニュージャージーから２名の短期交換学生を受け入れることが決定しています。ホスト

ファミリーの三好亘君を皆で助けましょう。 
※６月１７日・・・ホストファミリー説明会 
 出席者：ホストファミリー三好亘君 国際奉仕委員会：小野一史君 
※６月２８日～７月１日・・・ニュージャージーから２名の交換留学生を受け入れ 
※６月２８日・・・短期交換学生受入式 ウエルカムパーティー 
 出席者 ホストファミリー・三好亘（本人のみ）君 

戸島健治会長エレクト、横内優副幹事、小田教仁次期国際奉仕委員長 
※交換留学生が美馬で居る間に委員会（家族含む）皆で交流を図る食事会の開催も決定

しました。３０日の夜の予定ですが変更の場合がございます。 
※８月３日～８月２４日・・・美馬商インターアクトクラブ・松尾香奈さん短期交換学

生としてアメリカ・ニュージャージへ 
☆新世代活動委員会 委員長：宇山裕士君 委員：矢野太一君 
 ・美馬商インターアクトクラブ例会での会員卓話の実施。 
 ・短期交換学生やインターアクトクラブ年次大会の支援 
☆インターアクトクラブ委員会  委員長：山内浩司君  委員：三好亘君 
 ・次年度は、美馬商インターアクトクラブが年次大会のホストとなりました。 
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大きな大会ですので、提唱親クラブとして支援しましょう。 
・６月１６日 インターアクトクラブ会長幹事研修会が四国中央市において開催されま

す。当クラブから８名程度が出席の予定です。 
  ・インターアクトクラブ年次大会の開催・・・８月１８日（土曜日）・１９日（日曜日） 

『ひろげよう 「地域から元気になろう」』 
大会会場：ザ・ディスティーノ   宿泊：新樺川観光ホテル 

 ◇次期親睦小委員長 長浦保福君 
・ロータリークラブでともに学び奉仕をし、楽しいロータリーライフを目標にしたい。 
 会員同士の楽しいクラブ 

  ・徳島インディコソックス。親睦委員会が、懇親会を実施。 
  ・会員・配偶者への「結婚」「お誕生日」プレゼント 
  ・家庭集会（１０月か１１月）計画。 
 ◇出席小委員長 前田豊太郎君 
  ・2010-2011 年度は７６．０８％、2011-2012 年(５月末現在)は７３．１４％の出

席率で、３ポイント低くなっています。３名の会員増強だけど１人減っています。ＩＭ

までの出席率は８０％でした。 
  ・欠席される方の声がほしい。 
  ・例会１００％の日を作りたい。 
■ニ コ ニ コ       

   森廣一君、廣川公利君 

■ 欠 席 者       

  石井正司君、小野一史君、野々村隆君、林秀樹君、藤田茂樹君、藤野章二君、川田勝義君、

小田教仁君、澤田篤也君、浪越繁男君、三好亘君  

  各会員はメーキャップをお願いします。 

   


